
15 июня—выборы в Верхов
ный Совет РСФСР и местные 
Советы депутатов трудя
щихся.

Отдадим свои голоса за кан
дидатов блока коммунистов 
и беспартийных!

ДЕПУТАТ
И СОРЕВНОВАНИЕ
В предыдущем номере вашей газеты опубли

кованы имена зарегистрированных окружными 
избирательными комиссиями кандидатов в депу
таты районного Совета депутатов трудящихся. И 
среди них названы имена депутатов нынешнего 
созыва — старшей птичницы совхоза «Кочубеев
ский» В. И. Писаренко, тракториста совхоза 
«Невинномысский» В. И. Козуба, рабочей сов
хоза «Родина» А., В. Колесниковой и других. За
служили они высокое доверие своим самоотвер
женным трудом, отличными показателями в со
циалистическом соревновании, добросовестным 
исполнением своего общественного долга.

Активное, самое непосредственное участие в 
осуществлении планов и заданий по производст
ву сельскохозяйственной и промышленной про
дукции принимают народные избранники района, 
роль которых в подъеме творческой активности 
трудящихся трудно переоценить. Около 600 де
путатов, избранных в районный и сельские Сове
ты депутатов трудящихся, направляют усилия 
участников социалистического соревнования, дви
жение за коммунистическое отношение к труду, 
на ударную работу в завершающем году девятой 
пятилетки. И практика постоянно подтверждает, 
что там, где депутаты занимаются вопросами ор
ганизации социалистического соревнования, — 
там всегда добиваются больших успехов. Хоро
ший пример в этом подают депутаты Барсуков- 
ского, Ивановского, Новодеревенского, Казьмин- 
Ького и других сельских Советов. Они мобилизу
ют тружеников на выполнение и перевыполнение 
планов, повышение экономической эффективнос
ти производства, улучшение качества продукции.

Высокие результаты в соревновании тесно 
связаны с хорошей организацией дела во всех 
звеньях производства, с улучшением условий 
труда, культурно-бытового обслуживания. И 
правильно поступают те исполкомы местных Со
ветов, которые нацеливают депутатов на совер
шенствование этой работы, активно поддержи
вают их в справедливых требованиях, продикто
ванных заботой о людях. Разумеется, вся эта 
обширная и разносторонняя деятельность мест
ных Советов, всех депутатов по руководству со
ревнованием должна проводиться под руковод
ством и при активной помощи партийных органи
заций. Не подменяя и не проявляя мелочной опе
ки, они призваны всячески поощрять инициативу 
народных избранников, повышать их ответст
венность за судьбу планов и социалистических 
обязательств. Это особенно важно сейчас, когда 
подготовка к выборам в высший орган государ
ственной власти республики и местные Советы 
депутатов трудящихся вступила в свой Заверша
ющий этап.

У партийных и советских органов, депутатов 
нет сейчас задачи важнее, чем закрепить и раз
вить высокую активность трудящихся, придать 
еще большее равнение на передовиков, настойчи
во распространять опыт лучших.

Где бы ни трудился депутат, всюду есть место 
творческому поиску и трудовому подвигу. И если 
он работает с полной отдачей сил, если он вносит 
свой полновесный трудовой вклад в борьбу за 
выполнение заданий девятой пятилетки, он про
являет подлинные- образцы рабочей доблести. 
Помогая полномочным представителям народа 
совершенствовать организаторскую и воспита
тельную работу, шире развертывать социалисти
ческое соревнование, сельские Советы под руко
водством партийных организаций должны обеспе
чить новые успехи в борьбе за выполнение планов 
и обязательств 1975 года, заданий девятой пя
тилетки, достойную встречу XXV съезда КПСС, 
выборов в Верховный Сойет РСФСР и местные 
Советы депутатов трудящихся.

ИВАНОВСКОЕ. На 
днях в местном Доме 
культуры 
бенно 
Здесь 
встретились с 
датом в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР 
по Невинномысскому 
избирательному округу 
№ 217 дояркой колхо
за имени Чапаева Ай
ной Давидовной Гон
чарове й. Довео у пи;е
лицо , — секретарь 
парткома колхоза А. В. 
Терешкевич подробно 
рассказал о жизненном 
и трудовом пути А. Д. 
Гончаровой. призвал 
избирателей в день 
выборов единодушно 
отдать за нее голоса.

Тепло говорили о 
А. Д. Гончаровой кон
тролер ОТК Невинно
мысского завода изме
рительных приборов 
Н. И. Косякова, заве4- 
дующая детским садом 
колхоза 
ва А. 
рабочая 
с кой 
фабрики 
на II. А. Подгайная, 
колхозница колхоза

было осо- 
многолюдно, 
трудящиеся 

канди-

имени Чапае- 
В. Антонова, 
Невиннномыс- 
шерстомойной 
имени Лени-

Навстречу выборам

имени Чапаева Р. С. 
Шарапова, старший 
апппаратчик Невинно
мысского химкомбината 
Н. А. Герасимов. Они 
выразили уверенность 
в том, что А. Д. Гон
чарова с честью оправ
дает их доверие. Кан
дидату в депутаты бы

ск'ому избирательному 
округу' № 214 птични
цей-оператором колхо
за имени Ленина Ан
тониной Ивановной Пе
ревертайло. Доверен
ное лицо — заведую
щий птицефермой кол
хоза П. М. Кравченко 
призвал собравшихся

татов трудящихся А. И. 
Перевертайло.

В обстановке единодушия

ВСТРЕЧИ
С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
ли даны наказы.

А. Д. Гончарова 
сердечно поблагодарила 
избирателей за оказан
ное доверие, заявила, 
что оправдает его.

ЗАВЕТНОЕ. Много
людной была
шаяся в местном Доме 
культуры встреча тру
дящихся с кандидатом 
в депутаты краевого 
Совета депутатов тру
дящихся по Заветнен-

состояв-

единодушно отдать за 
нее голоса.

Со словами горячей 
поддержки кандидату
ры А. И. Перевертай
ло выступили птичница 
Н. Г. Погребная, мед
сестра детсада 3. И. 
Димитренко, экспеди
тор колхоза В. А. Ред- 
кокашин .и другие. Из
биратели дали наказы 
кандидату в депутаты 
краевого Совета депу-

Состоялись также 
встречи с кандидатами 
в депутаты районного 
Совета депутатов тру
дящихся — дояркой 
колхоза имени Ленина 
Т. И. Титовой, скотни
ком этого колхоза А. Д. 
Свежеицевым, предсе
дателем 
Ленина 
чем, 
колхоза 
ича» А. М. Лисичен- 
ком, ' начальником 
ПДУ-1499 Н. В. Го- 
робчуком.

БАЛАХОНОВСКОЕ. 
Избиратели колхо-за 
имени Балахонова 
встретились с канди
датами в депутаты рай
совета — управляющим 
третьим производствен
ным участком кол
хоза А. И. Курмие- 
вым, главным врачом 
райбольницы И. И. Ло
гачевым, дояркой кол
хоза А. И. Сердюковой, 
райвоенкомом В. Л. 
Камбалиным, председа
телем исполкома сель
совета Н. Г. Кретовым.

колхоза имени
В. Н. Войни- 
предцедателем 
«Заветы Иль-

ВСЕНАРОДНОЕ ДЕЛО
Партийный комитет, правление кол

хоза имени Балахонова объявили 
всеобщую борьбу с сорняками на 
свекловичных плантациях. Как толь
ко свеклу посеяли, во всех производ
ственных подразделениях хозяйства 
состоялись сходы крестьян. Уход за 
посевами свеклы объявили всенарод
ным делом.

К этому времени члены механизи
рованных звеньев хорошо отладили 
технику для межж тдной обработки, 
каждому жителю < а и хуторов бы
ли доведены определенные задания.

Партийный комитет и правление 
колхоза посредством массовых бесед,

использования местного радио, при 
активной помощи депутатов сельского 
Совета сумели привлечь на борьбу 
с сорняками все население. Люди по
шли навстречу. Не считаясь со вре
менем, на плантациях трудились пио
неры и домохозяйки, специалисты и 
местная интеллигенция. Посевы на 
870 гектарах хорошо ухожены. Про
изведена прорывка растений в рядках 
и очистка от сорняков. Теперь слово 
за механизаторами. Согласно плану 
они должны дважды прокультивиро
вать, внести туки, обеспечив слад
ким корням полную силу.

В. ЛУЧЕНОК.

Есть
полугодовой!

С хорошими резуль
татами идут навстречу 
выборам в Верховный 
Совет и местные Сове
ты депутатов 
щихся 
колхоза 
тябрьской
В последние дни мая 
на месяц раньше срока 
они выполнили полуго
довой план продажи 
мяса государству. Вме
сто 320 центнеров его 
реализовано более 390 
центнеров.

П. СТЕПАНОВ.

трудя- 
животноводы 
имени Ок- 

революции.

БУДЕТ ВЫПОЛНЕН
Тру же ники госплемптицезавода «Кубань» уве

ренно работают в эти дни над выполнением про
изводственной программы первого полугодия. 
При .плане 1 миллион 500 тысяч яиц для вос
производства ремонтного поголовья на инкуба
торные станции нашего края отправлено 1 мил
лион 270 тысяч штук племенных яиц.

Как и все трудящиеся нашего района, птице
воды полны решимости ознаменовать открытие 
XXV партийного съезда хорошими трудовыми 
успехами.

На Октябрьском ре
монтном заводе начато 
восстановление шасси 
тракторов «К-700». На 
временно организо
ванном участке рабочие 
завода ремонтируют 
ведущий вал, коробки 
передач. Сложность 
этих работ очень высо
кая. Большую помощь 
в освоении нового вида 
ремонта оказали за
водские рациона лизат о-

ры. Благодаря их поис
ку сделано приспособ
ление для шлифовки 
колец под ремонтный 
размер нажимного дис
ка, что позволило 80 
процентов колец вос
станавливать на заво
де.

Одним из лучших 
рационализаторов" яв
ляется слесарь А. В. 
Лосев. Его четыре рац
предложения дали эко-

комический эффект 
20 тысяч рублей.
сейчас в стадии 
смотрения на 
ВОИР три его 
рах*  редложения.

НА СНИМКЕ: сле
сарь А. В. Лосев и ин
женер по рационализа
ции завода 3. И. За
харова.

Фото II. Брязгуна.

А. РОМАНОВ.

И 
рас- 

совете 
новых

к

„Салют-4"! 
полет 

продолжается
Центр управления 

полетом, 31 мая. 
(ТАСС). Седьмой рабо
чий день космонавтов 
Петра ^Климука и Ви
талия Севастьянова на 
борту орбитальной на
учной станции «Салют- 
4» начался сегодня в 
9 часов московского 
времени.

С помощью комп
лексной аппаратуры 
выполнялось спектро- 
метрирование атмосфе
ры и поверхности Зем
ли. Съемка велась 
над районами Европей
ской части территории 
Советского Союза, За
кавказья и Северного 
Казахстана. Эти экспе
рименты проводятся с 
целью решения задач 
физики атмосферы, 
метеорологии, исследо
вания природных ре
сурсов.

В ходе рабочего дня 
космонавты проводили 
измерения изотопного 
и химического состава 
галактических и сол
нечных космических 
лучей. По программе 
технических экспери
ментов выполнялась 
отработка системы ре
генерации воды из кон
денсата асмосферной 
влаги.

В ночь на 31 мая с 
Земли были продолже
ны эксперименты по 
лазерной локации 
станции «Салют-4».

Самочувствие това
рищей Климука и Се
вастьянова хорошее.



Иаш: калеядарв

Среди выдающихся деятелей 
Коммунистической партии, сорат
ников и учеников В. И. Ленина 
одно из первых мест принадлежит 
Якову Михайловичу Свердлову 
(1885—1919) — крупному орга
низатору и строителю нашей Ком
мунистической партии и Советско
го государства.

Я, М. Свердлов все силы, энер
гию отдал подготовке революции и 
победе Великого Октября.

Строительство аппарата Совет

ской власти в центре и на местах, 
создание Красной Армии, первая 
Советская Конституция — во все 
это вложил он свою душу, знания, 
опыт, вдохновение.

Я. М. Свердлов умер на 34 году 
жизни в расцвете творческих сил.

Навсегда остались в памяти на
рода ленинские слова о Свердлове 
как о пролетарском вожде, кото
рый всей своей жизнью показал, 
как нужно бороться за идеи ком
мунизма.

1 КТИВНО работа- 
I А ет при Октябрь- 
$ ском ремонтном 
$ заводе совет ВОИР. 
* Поданные рационали- 
$ заторские предложе

Партийная жизнь

По четкому 

плану ==

В СОВРЕМЕННЫХ условиях 
нельзя достичь желаемых ре
зультатов в воспитали людей, 

если постоянно не повышать эффек
тивность всей идейно-воспитательной 
работы, На это нас нацеливает и по
становление ЦК КПСС чО работе по 
подбору и воспитанию идеологических 
кадров в партийной организации Бе
лоруссии». Что же является главным 
в деятельности нашей партийной ор
ганизации, всех коммунистов в этой 
области? В первую очередь это под
бор идеологических кадров

За последнее время у нас на всех 
участках агитационно-массовой и 
пропагандистской работы появляется 
все больше и больше активистов из 
числа людей грамотных, любящих 
свою «вторую профессию», отдающих 
все свободное время.общественной ра, 
боте.

В этом году в нашем хозяйстве 
пропагандистскую работу вели 12 че
ловек. Это только в системе партий
ного образования без учета других 
форм массового обучения трудящих
ся. Подводя итоги их деятельности, 
можно сказать, экзамен выдержан. 
По инициативе партийного комитета 
у нас создан кабинет политпросве
щения, в котором сосредотачивается 
необходимая методическая литерату
ра, пособия. Это стало неплохим под
спорьем. не только для пропагандис
тов, но и для агитаторов, политин
форматоров, лекторов. Зачеты про
шли успешно, идет подготовка к но
вому учебному году.

Хорошо потрудилось большинство 
пропагандистов, поощрены путевками 
для отдыха Н. И. Грибенников и 
Р. Г. Кукош. Но пока идет подготов
ка к следующему учебному году, 
пропагандисты не стоят в стороне от 
общественной работы. Многие из них 
сразу же влились в агитколлектив, на 
который возложена задача проводить 
агитационно-массовые мероприятия 
в период подготовки к выборам в 
Верховный Совет РСФСР и местные 
Советы депутатов трудящихся. Этот 
агитколлектив насчитывает сейчас 46 
человек. Все активисты с самого на
чала предвыборной кампании работа
ют добросовестно, сейчас, на ее за
вершающем этапе, ведут агитацию за 
кандидатов блока коммунистов и 
беспартийных.

Важное место в системе идейно- 
воспитательной работы занимает 
группа политинформаторов. Несколь
ко лет назад ее «штат» был несколь
ко раздут и, можно сказать, не про
водилась специализация. Такое поло
жение мы поправили. Сейчас в груп
пе политинформаторов 12 человек, в

Отличных успехов в труде добились женщины Ростовской области за 
четыре года пятилетки. Более десяти с половиной тысяч тружениц сель
ского хозяйства и промышленности Дона за ударный труд награждены 
орденами и медалями, а 54 — удостоены Золотой Звезды Героя Социалис
тического Труда.

НА СНИМКЕ (слева направо): Герой Советского Союза Е. А. Нику
лина— бывшая военная летчица, а ныне партийный работник, Герой Со
циалистического Труда Р. Ф. Горожаева — звеньевая совхоза «Золота- 
ревский», и М. Е. Новикова — шлифовщица завода «Ростсельмаш».

Фото В. Турбина. (Фотохроника ТАСС).

Я- М. СВЕРДЛОВ Повышать эффективность
производства

(4 июня исполняется 90 лет со дня рождения) РОДНИК
ТВОРЧЕСТВА

основном специалисты колхоза, име
ющие соответствующую теоретичес
кую подготовку. Одной из мер повы
шения действенности их выступлений 
стала четкая специализация полит
информаторов по направлениям. Рань
ше как было? Каждый политинфор
матор выступал практически по лю
бой теме. И, как правило, такие бе
седы готовились наспех, разобраться 
глубоко в том или ином вопросе вре
мени им не хватало. Другое дело те
перь. Все двенадцать человек разде
лены на четыре группы, в каждой по 
три политинформатора. Они специа
лизируются по вопросам внутренней 
политики и экономики, культурной 
жизни страны и международному по
ложению.

Выступления политинформаторов 
стараемся организовать по графику. 
Это с тем расчетом, чтобы тружени
ки хозяйства были информированы 
по' всем вопросам вовремя, а также 
для четкого определения выступлений 
международника, экономиста, специ
алиста в вопросах внутренней поли
тики КПСС и Советского государст
ва, культурной жизни страны.

Мы заметили, что при такой сис
теме заметно повысился уровень бе
сед, лекций. Поднялась и активность 
слушателей. Потому что важнейшие 
вопросы теперь освещаются более 
глубоко, вызывают у людей размыш
ления, вовлекают их в поиски путей 
к решению, конкретных хозяйствен
ных задач.

Партийный комитет многое делает 
для улучшения учебы самих идеоло
гических кадров, воспитания у них 
чувства высокого долга и ответствен
ности за порученное дело. На прово
димых семинарах мы ставили перед 
ними задачу широко информировать 
людей по всем вопросам жизни хо
зяйства, не умалчивая о трудностях, 
помочь им глубоко осознать- личную 
ответственность за выполнение при
нятых обязательств. При этом особое 
внимание уделяется роли социалис
тического соревнования за макси
мальное использование техники, вы
сокую культуру земледелия, береж
ливость, взаимопомощь.

Плоды такого труда сейчас замет
ны. Хозяйство успешно выполняет 
задание пяти месяцев текущего года 
по производству мяса и молока, будет 
выполнен и полугодовой план. А зем
ледельцы включили всю технику в 
обработку пропашных культур и 
свеклы, Несмотря на стихийное бед
ствие — градобой — принимаются 
все меры к тому, чтобы нанесенный 
им ущерб восстановить заботливым 
уходом, получить высокий урожай 
всех сельскохозяйственных культур.

Партком ,и впредь будет заботить
ся о повышении эффективности всей 
идейно-воспитательной работы среди 
тружеников, что поможет поднять ее 
на еще более высокий уровень.

Н. ЦЫНДРИН, 
секретарь парткома колхоза 

«Казьминский».

Новая 
служба 

в колхозе
Колхоз «Память 

Ильича» Гатчинского 
района первым в Лё« 
нинградской области 
организовал бюро на
учно-технической ин
формации. Экономисты 
подсчитали, что за год 
бюро принесло хозяй
ству более тридцати 
тысяч рублей прибыли.

Используя информа
цию, полученную от 
украинских механиза
торов, главный инже
нер В. П. Яковлев пе
реоборудовал рассадо
посадочные машины 
для забелки в почву 
семян картофеля. Это 
позволило вдвое уско
рить посадку клубней. 
В числе других нов
шеств — внутрихозяй
ственный расчет, при
мененный во всех бри
гадах и на фермах. Его 
разработал на основе 
опыта эстонских спе
циалистов главный
экономист совхо'за 
И. П. Саверений.

В этом году плани
руется внедрить по ре
комендациям бюро де
сять новинок с эконо
мическим эффектом в 
73 • тысячи рублей.

Большую помощь 
колхозным специалис
там оказывает сель
ская библиотека. В ней 
около тысячи книг по 
технической и сельско- 
хозя йс твенной темати
ке, разнообразные ин
формационные матери
алы о передовом опыте 
колхозов и совхозов 
страны.

(Корр. ТАСС).

ния своевременно рас
сматриваются на сове
те, а одобренные и 
принятые быстро 
внедряются в про
изводство. За внедре
ние принятых рацио
нализаторских предло
жений выплачиваются 
авторские вознагражде
ния. Возьмем, к при
меру, предложение: 
«Использование воды > 
после охлаждения вы
прямителей гальвани
ческого цеха для тех- 
нических целей мето
дом закольцовки ее с 
основным питающим 
бассейном». Оно по
зволило более рацио
нально использовать 
воду. Условная эконо
мия от этого предло
жения — 2297 рублей 
в год. Его авторы — 
главный механик заво
да Н. И. Лазарчук и 
заведующий производ
ством Г. Г. Карпов.

О том, что в коллек
тиве чувствуется рабо
та творческой мысли, 
свидетельствует такой 
факт. Только за пер
вый квартал этого го
да уже подано 12 ра
ционализаторских пред
ложений с экономиче
ской эффективностью 
64 тысячи рублей 
при годовом плане 9 
тысяч рублей. А всего 
в совет ВОИР за про
шедший год поступило 
45 предложений. Не
рассмотренных предло
жений на 1 января 
1975 года не было. Со
ветом было принято 
40 предложений. Из 
них 36 внедрено в про
изводство, что состав
ляет 90 процентов от 
числа поданных.

Наш ремонтный за
вод в основном специ
ализируется на капи
тальном ремонте дви
гателей «Д-108» и 
трактора «К-700». 
Следует отметить, что 
переход с устаревшей 
марки «КДМ-46» на 
двигатель «Д-108» до
ставил рабочим и ин
женерам завода немало 
затруднений при вы
полнений производст
венного плана. И 
здесь рационализаторы 
не остались в стороне. 
А. В. Лосев. В. Т. 
Бондин. В. М. Садков, 
Г. Г. Карпов предло
жили использовать 
для более совершенной 
марки, двигателя «Д- 
108» такие базисные 
детали двигателя
«КДМ-46», как блок 
цилиндров. крышка 
распределительных ше
стерен, колпак основа
ния.

После некоторых 
конструктивных изме
нений и доработок эти 
детали стали отвечать 
всем техническим тре
бованиям. Переход с 
устаревшей марки на 
более современную с 
таким творческим под
ходом позволил сни
зить себестоимость ре
монта. Реконструкция 
блока «КДМ-46» в 
блок «Д-108» дала го
довой экономический

эффект 9187 рублей.
Уже год. как на 

нашем заводе освоено 
восстановление головок 
двигателя «ЯМЗ-238 
НБ».

В этом заслуга всего 
инженерно - техничес
кого персонала. Было 
очень много поисков 
для того, чтобы «спас
ти» дефицитную де
таль. Реставрацию го
ловок цилиндров бло
ков двигателя «ЯМЗ- 
238НБ» методом свар
ки спецэлектродом с 
предварительным наг
ревом головки до тем
пературы 700—750 
градусов по Цельсию 
предложил В. А. Квит- 
кин. Совместно с от- 
ветственным по 
БРИЗу 3. И. Захаро
вой была разработана 
технология подготовки 
к сварке, процесс 
сварки и механическая 
обработка после свар
ки. Внедрение этого 
предложения дало воз
можность получить го
ловку из ремонта, со
ответствующую техни
ческим требованиям, 
снизить себестоимость 
ремонта двигателя, не 
сдерживать процесса 
ремонта и сборки дви
гателя. Экономический 
эффект — 5000 руб
лей в год.

За первый квартал 
этого года уже восста
новлено более Ю0 го
ловок. Рабочие и ИТР 
механического цеха 
прикладывают все ста
рание и умение, чтобы 
увеличить выпуск вос
становленных головок. 
Если раньше на посту 
по восстановлению го
ловок работало по
рознь несколько рабо
чих, то сейчас на вос
становлении головок 
рабочие трудятся бри
гадным методом. Бри
гадный метод практи
чен. Он ставит в от
ветственность всех 
членов бригады за 
каждого, кто работает 
в ней.

Восстановление го
ловок двигателя 
«ЯМЗ-238НБ» помог
ло выполнить произ- 

• родственный план. 
Этим самым мы. ре
монтники, способству
ем работникам сель
ского хозяйства в ус
пешном , завершении 
девятой пятилетки. В 
конечном счете от 
внедрения рационали
заторских предложений 
на заводе получена за 
1974 год экономия в 
сумме 17287 рублей, 
что составляет 215 
процентов к годовому 
плану. I

В минувшем году 
были подведены итоги 
общественного смотра 
«Лучший цех, отдел по 
работе с рационализа
торами и изобретате
лями за 1974 год». В 

ч этом году проводится 
’смотр «На лучшее ра
ционализаторское пре
дложение в честь 30- 
летия Победы над фа
шизмом».

Н. ОБЪЕДКОВ, 
контролер ОТК ме
ханического цеха Он- 
тябрьского ремонтно

го заводйз

* Прикубанья июня 1975



ПОРА СЕНОКОСНАЯ

ются кукурузой. Судя 
по срокам, ее потом

Пятый производст- 
’ венный участок колхо
за имени Октябрьской 
революции специализи
руется на выращивании 
кормовых культур. В 
распоряжении тружени
ков этого подразделе
ния 1077 гектаров зем
ли, тракторы, комбай
ны и другая техника. 
Главной задачей зем
ледельцев является 
обеспечение молочного 
комплекса разнообраз
ными кормами. На их 
попечении почти две с 
половиной тысячи го
лов крупного рогатого 
скота.

Механизаторы на
учились брать от зем
ли все, на что она спо
собна. С отдельных по
лей здесь получают по 
три урожая кормовых 
культур в год. Набор 
культур разнообразен. 
Это озимые — рожь и 
пшеница, эспарцет и 
люцерна, злакобобовые 
смеси. Раньше всех 
подходит рожь. А это 
позволяет колхозникам 
организовать на ферме 
зеленый конвейер. В 
первых числах мая из

мельченная рожь на 
фермы пошла потоком.

Снабжают животных 
зеленой массой посто
янные механизаторы 
Григорий Лавриненко 
и Борис Голый, Чтобы 
накормить все стадо, 
им приходится за день 
заготовить и перевезти 
па фермы до 60 тонн 
массы. Надо отдать 
им должтое, срывов в 
доставке корма еще не 
было.

Итак, сенокосная 
пора таяла начало с 
косовицы ржи. День 
ото дня ста кампания 
раздвигает * границы, 
становится все шире. 
Когда рожь выбросила 
колос, животные пое
дают ее неохотно. Но 
масса не пропадает. 
Начинается закладка 
сенажа. Согласно пла
ну его необходимо за
готовить на зиму не 
менее одной тысячи 
тонн. Емкости для 
этой цели имеются на 
каждой ферме. Более 
400 тонн сенажа уже в 
траншеях.

• Поля, освобождае
мые из-под ' ранних

культур, сразу же за
пахиваются и засева

используют для зеле
ного конвейера или на 
силос. После ржи и 
пшеницы коровам нач
нем скармливать ов
сяно-гороховую смесь, 
которая занимает 108 
гектаров. Более 80 
гектаров -занято куку
рузой в смеси с под
солнечником.

На зиму для дойного 
стада планируется за
готовить' 500 тонн се
на. Хорошие виды на 
урожай эспарцета. Сей
час полным ходом 
идет косовица.’ Споро 
работает механизатор 
Николай Пампурин, на 
косовице он системати
чески перевыполняет 
дневные нормы. А 
Анатолий Кулик — 
мастер на все руки. 
Сначала на площади в 
22 гектара скосил тра- 
ь-ы, затем сам же и 
сгребал сено 'в валки, 
а сейчас работает на 
копнителе. Копны по
лучаются аккуратные, 
на стерне не остается 
ни стебелька.

Заготовка сена бу
дет осуществляться 
р а з л и ч н ым и м е годам й.

Часть его будет, высу
шено с помощью вен
тиляторов. Техника 
для этого исправна, 
Рабочим планом пре-
дусматривается вклю
чить в дело пресс-под
борщики. Главная за
дача механизаторов — 
в сжатые сроки и с 
высоким качеством 
убрать сено, доставить 
его к местам зимовки. 
Есть все предпосылки 
к тому, чтобы вдоволь 
запасти для животных 
сенажа, сена и силоса.

Н. АРТЕМЕНКО, 
механик пятого про
изводственного уча

стка.

НА СНИМКАХ: сле
ва — трактористы 
Н. К. Лавриненко, 
В. И. Гордиенко и 
комбайнер Долгополов, 
справа — идет зеле
ная масса на сенаж, 
тракторист - компниль- 
щик А. Кулик.

‘ Фото П. Брязгуна.

Новое в производство
Наш корреспондент В. Квартин по

бывал в совхозе «Междуреченский», 
встретился с бригадиром седьмой 
тракторной бригады Григорием Пет
ровичем Волковым и попросил его 
рассказать читателям газеты о тру
довой жизни коллектива.

Вот что он рассказал.
ГТ РЕЖДЕ всего мне хотелось бы 
* * поделиться теми добрыми пере- 

Л"'ттами, которые произошли в наше . 
л торной бригаде за этот короткий 

< х. В минувшем году нашим меха- 
..порам удалось значительно по

высить урожайность каждого гектара 
поля. Так, например, с каждого из 
400 гектаров посевов озимой пшени
цы мы собрали по 26,5 центнера пол
новесного зерна, урожай подсолнеч
ника составил 19,8 центнера с гек
тара.

Члены нашего кукурузоводческого 
звена во главе с опытным механиза
тором Николаем Калистратовичем 
Гах при плане 32 получили по 60,5 
центнера кукурузного зерна и по 178 
центнеров зеленой массы с гектара. 
Нынешней весной мы значительно 
увеличили площадь посевов зерновых. 
Из полутора тысяч гектаров земель, 
закрепленных за бригадой, более 
760 отданы под озимую пшеницу. 
Еще раньше наш машинный парк 
пополнился новой техникой. Минув
шей осенью получили мы два высо
копроизводительных комбайна «Ко
лос», одни, пожалуй, самый совре
менный трактор «МТЗ-80». Подоб
ные машины очень хорошо зареко-. 
мендовали себя в минувшем году и 
в нашем хозяйстве. В них созданы все 
необходимые для работы механизато
ра удобства. Отличаются они также 
повышенной маневренностью и на
дежностью, что, безусловно, повлияет 
на качество уборки хлебов и срок 
жатвы.

— Григорий Петрович! Расска
жите, пожалуйста, о подготовке убо
рочной техники к предстоящей жатве 
хлебов.

Наряду с напряженной работой по 
уходу за пропашными культурами 
наши механизаторы своевременно 
приступили к ремонту хлебоубороч
ных комбайнов.

Следует отметить, что вся сель
скохозяйственная техника раскрепле
на у нас конкретно за каждым чело
веком. Это не новшество, но тем не 
менее, такая постановка вопроса зна
чительно облегчит многие вопросы

правильной эксплуатации машинного 
парка, заставит цо-хозяйски отно
ситься и бережно сохранять народное 
достояние.

Согласно рабочему плану, хлеба 
на площади 762 гектара мы должны 
скосить и убрать с поля в течение 
двух рабочих недель. Большую по
мощь в этом деле нам окажут меха
низаторы соседней шестой тракторной 
бригады. Такая обоюдная взаимовы
ручка проводится не первый год. В 
прошлую жатву трудились мы все 
вместе, проводя на одном поле раз
дельную уборку хлебов. Именно так 
намерены поступить и нынче.

■' Нынешнее состояние посевов озимой 
пшеницы позволяют нам 
на получение высокого 
Большая часть техники у нас

надеяться 
урожая, 

уже

подготовлена и поставлена на линей
ку готовности. Для ремонта убороч
ной техники нам часто бывают необ
ходимы запасные части, которые, к 
сожалению, при всей нашей настой
чивости мы не можем приобрести на 

объединения 
таким дефи-

складах районного 
«Сельхозтехника». I 
цитным запчастям относятся выжим
ные подшипники колесного трактора 
«МТЗ-50», кислотные аккумуляторы 
на комбайны «СК-4», зерновые эле
ваторы, 
другое, 
шего 
ШИ-32, 
низкого

колосовые шнеки и многое 
Оставляет желать много луч- 
ремонт масляных насосов 
НШ-36. Только по причине 
качества их ремонта стоят 

.по несколько дней «на приколе» 
трактора, в то время, когда они не
обходимы для работы в поле.

Беспокоит нас также вопрос о ком
плектации всем необходимым инст
рументом и приспособлениями новой 
техники. Чтобы не быть голослов
ным, приведу конкретный пример. 
Осенью минувшего года получили мы 
в свою бригаду новый комбайн'«Ко
лос», но без жатки, закрепили его 
за молодым механизатором Василием 
Каплуновым. Как объяснил нам заме
ститель управляющего районного 
объединения «Сельхозтехника» Ни
колай Николаевич Шалахин, посту
пившие на базу восемь комбайнов 
были укомплектованы не полностью. 
Еще тогда обещал он своевременно 
разрешить этот вопрос. С тех пор 
прошло немало дней, месяцев, но. 
как говорится «воз и ныне там».

Наступили первые дни лета. Не за 
горами жатва хлебов. Несмотря ни 
на какие трудности, свой хлеборобс
кий долг мы постараемся выполнить 
с честью.

Летняя доильная
площадка

В совхозе «Старомарьевский» Гра
чевского района для повышения надоев 
молока в летние месяцы и снижения за
трат труда и средств на производство 
молока, построили летнюю доильную 
площадку. Здание доильно-молочного 
блока кирпичное. Кровля мягкая, двух
скатная. Покрытие сборное из железо
бетонных плит. Навес над кормушками 
деревянный, на металлических стойках, 
покрытие из волнистых асбестоцемент
ных листов. Летом на площадке коров 
кормят, поят, доят. Внутреннюю терри
торию периодически очищают от навоза.

На площадке в течение смены работа» 
ет не менее трех тракторов типа МТЗ, 
два кормораздатчика «КТУ-10», два 
прицепа 2 ПТС-4, косилка- измельчи
тель «КИР-1,5» и три заправщика-жи- 
жеразбрасывателя «ЭЖВ-1,8» — один 
для вывоза содержимого жижесборника 
и два. для подвоза жидких кормов. Пое
ние животных осуществляется с по
мощью двух комплектов автоматических 
групповых поилок «АГК-12», установ
ленных на территории выгульного база.

Доят коров 8 доярок два раза в *день 
на доильных установках «УД С-3 А». В 
молочном отделении установлен прием
ный бак с весами СМН-250. Насосом 
НРМ-2 молоко перекачивается в охла
дитель-очиститель 60М-1000А, а из 
него в танк-термос РМВЦ-2. Холод вы
рабатывают холодильные установки- 
МХУ-8с. Теплую воду для подмывания 
вымени коров и мойки оборудования 
получают в водонагревателях ВЭТ-200.

Сметная стоимость строительства сос
тавила 40,8 тысячи рублей. Эксплуата
ционные издержки 8 тысяч рублей. Го
довая прибыль хозяйства составила

Заготовка корнов
Овцесовхоз «Родина» спе

циализируется на разведении 
племенного молодняка для 
поставки его хозяйствам не 
только нашего района, но ’и

многих колхозов и совхозов 
края.

Две главные задачи, над 
решением которых сейчас 
работает коллектив совхоза, 
это стрижка овец и заготов
ка кормов на зиму. Их не
обходимо запасти на зиму 
4700 тонн сена, 2100 тонн

сенажа и 800 тонн силоса.
— В нашем хозяйстве,—го

ворит председатель рабочего 
комитета Ф. Т. Гелетий, — 
есть все. возможности запас
ти такое количество кормов. 
Урожай трав на сено уберем 
с 2448 гектаров. Многолет

ние травы пойдут на сенаж. 
Сенокосилки, грабли, толка
ющие волокуши, пресс-под
борщики и многое . другое 
отлажено и уже сейчас 
включается в зеленую жатву.

В. ЦУКАНОВ, 
корр. радиовещания.

16,88 тысячи рублей, а срок окупаемо
сти дополнительных капиталовложений 
составляет 2,4 года, что свидетельству
ет о высокой экономической эффектив
ности строительства и эксплуатации 
летней доильной площадки.

С. КУЛЕШИН, 
главный инженер Ставропольского 

цйти.
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Заканчивается весна. Отгремели праздничные 
салюты, сняли с пиджаков и бережно уложили в 
заветные места воинские регалии ветераны Ве
ликой Отечественной. Уже не однополчан — их 
фотографии, сделанные во время памятных 
встреч, рассматривают они. Но... Остались 
памяти эти встречи, по-прежнему жива боль 
сердцах. Но стоят почетные караулы юных 
посту № 1. Но так же лижут языки Вечного 
огня железные решетки и также строг взгляд ка
менного солдата с автоматом в руках.

И по-прежнему богата редакционная почта 
письмами, повествующими о суровом испытании 
советского народа, они идут и идут к нам — на
писанные простыми, но суровыми, берущими за 
душу словами, письма-память, письма-боль. Нич
то не в силах затмить радости и гордости от соз
нания того, какой подвиг совершил в годы войны 
народ-победитель.

Не подсчитывая, скажем, что добрую треть по
лученных редакцией в нынешнем году писем со
ставляют письма, посвященные 30-летию Победы. 
И едва ли ошибемся, говоря, что треть этих писем 
была опубликована на страницах газеты. Только 
треть? Да, ведь слишком много писем-воспомина
ний, как очень много тех, кто знает об этом ис
торическом событии не по книгам, не понаслыш
ке. К юбилею, знаменательному уже тем, что он 
— тридцатилетний, каждому хотелось вспомнить, 
каждому хотелось рассказать о том, что пережил 

в годы войны он, о том, какие подвиги соверши
ли его товарищи.

Но и теперь, когда день юбилея уже позади, 
приходят в редакцию письма, приходят к нам ве
тераны: Со своей памятью, со своей болью. Пи- 
шу^ рассказывают.,. Вспоминают. ' .

Иван Иванович Лесничий, учитель из Кочубе
евского. «Люди советские совершили подвиг, ка

Если все
будут помнить

кого еще не знала история». Знакомые, кажется, 
известные всем слова. Если только не знать, 
что за ними — человек, принимавший участие в 
этом подвиге, что за ними — его боль, его кровь, 
его жизнь. Если бы не слова: «Фронтовики зна
ют, какой ценой завоевана эта< победа. Спросите 
у них — а их осталось не так уж много, — и 
они расскажут, какое это горе — война, какое 
этб счастье — победить, какая эта горесть — 
вспоминать о погибших друзьях». В этих словах 
— призыв к молодым, эти слова — почти заве
щание. «Спешите, вы можете не успеть» — слы

шится в них. Спешите к подвигу, спешите к тому 
лучшему, что есть в нашем народе. Конец пись
ма — как заклинание, как реквием — «Берегите 
ветеранов, помните об их подвиге».

...Серафима Дмитриевна Гордиенко. В детстве 
еще узнала она это' страшное слово «война». В 
детстве еще перевила она самое ужасное — из
вестие о гибели очень близкого человека. О 
верности его памяти, о благодарности к нему 
пишет она. В ее письме — слова признательнос
ти красным следопытам, отыскавшим могилу бра
та, установившим подробности его гибели. В ее 

боль, в ее письме — 
недаром

письме — неутихающая 
мысль о приемственности поколений: 
ведь помнит все она, недаром нынче юные изу
чают прошлое.

И таких писем много. Пишут герои Великой 
Отечественной и их однополчане, пишут вдовы, 
дочери и сыновья. Пишут красные следопыты и 
пишут о красйых следопытах. Пишут люди, уви
девшие, что такое война, и знающие о ней лишь 
из рассказов.

И это понятно: и тем, кто пережил войну, и 
тем, кто ее не пережил, не хочется, чтобы такое 
повторилось вновь. И оно не повторится, если все 
будут помнить и знать о нем. Только тогда мы 
не допустим ужасов новой войны, когда останут
ся в памяти ужасы прошлой.

Г. ТАНОВ.

в ученических бригадах

Открытие сезона
Наступило лето, а с 

ним и время летних 
полевых работ. В пер
вый день каникул ре
бята Ивановской сред
ней школы пришли в 
школу в рабочей фор
ме, с тяпками в руках.

Звучат позывные 
горна. Строятся звенья 
ученической бригады 
и те, кому возраст еще 
не позволяет работать 
в поле. Они пришли 
посмотреть на празд
ник, посвященный от
крытию летних полевых 
работ. К членам бри
гады обратился секре
тарь комитета ВЛКСМ 
школы С. Шикунов. Он 
и бригадир рассказали 
ребятам о трудностях 
и радостях работы в 
ученической бригаде, 
напомнили о том, что 
бывшие члены нашей 
бригады стали отлич
ными специалистами в 
родном колхозе. Это 
ветврач В. Я. Шаль- 
нева, агроном А. И. 
Бондарев, инженер 
Л. И. Чипко, эконо
мист Т. А. Бондарева.

Первые навыки 
работы получил в 
нашей бригаде и 
главный агроном кол

хоза имени Балахоно
ва А. Н. Шепелев. На
ша ученическая брига
да стада настоящей 
ьузнинен сельск ?хо • 
з? ь 11Ы>; к ’дрсе.

Праздник проц’-лжа- 
ет парторг кодхеза 
А. В. Терешкевич. Он 
поздравляет ребят с 
началом летних поле
вых работ и дает про
изводственное задание 
бригаде. Ребят поздра
вил директор школы 
Н. Н. Гусев. А то, что 
на линейке присутство
вали председатель кол
хоза М. И. Шикунов, 
заместитель председа
теля М. Ф. Мельников, 
главный агроном хо
зяйства Г. Г. Варехин, 
управляющий первый 
отделением II. И. Сер
ба, еще раз убедило 
ребят в том, что от них 
ждут настоящей боль
шой помощи.

В честь открытия 
работ поднимается 
флаг ученической бри
гады. Секретарь коми
тета ВЛКСМ вручает 
звеньям путевю , и все 
с песнями садятся на 
машины, украшенные 
разноцветными флага
ми.

Итак, работа в поле 
началась. В процессе 
коллективной работы у 
школьников развивает
ся чувство товарище
ства и взаимной помо
щи, умение подчинять 
личные интересы об
щественным, формиру
ется коммунистическое 
отношение к труду. 
Постоянное пребывание 
на чистом воздухе, 
экскурсии, походы 
способствуют физичес
кому развитию школь
ников.

Нашей бригаде ско
ро исполнится 20 лет. 
Мы надеемся, что к 
этому времени колхоз 
имени Чапаева постро
ит для ребят хороший 
культстан, чтобы 
школьники имели все 
условия для плодо
творной работы на по
лях хозяйствах.

Имея свой постоян
ный культстан, ребята 
повысили бы произво
дительность труда. 
Юные опытники смог
ли бы с помощью 
взрослых выводить но
вые сорта растений, 
условиях.

И. КУЗЬМЕНКО, 
организатор внеклас
сной работы Иванов
ской средней школы.

Самый лучший отдых
Наше хозяйство не

большое, в нем немно
гим более трехсот че
ловек. Мы не имеем 
еще хороших условий 
для массового отдыха,, 
нет своего клуба и 
красный уголок слиш
ком мал для массовых 
мероприятий.

Но дирекция, рабо
чий комитет, партий
ная и комсомоль
ская организации на
ходят выход. У 
нас широко а исполь-

В день своего 95-летия Иван Василье
вич Манохин получил множество позд
равлений: от видных советских ученых, 
пчеловодов из различных краев и обла
стей страны.

Долгожитель из Тульской области 
внес немалый вклад в сельскохозяйст
венную науку. Благодаря усилиям Ива
на Васильевича в музее-усадьбе Л. Н. 
Толстого восстановлена пасека. Мано
хин доказал, что на тульской земле 
можно выращивать арбузы, дыни, вино
град. Кстати, за выведенный сорт арбу
за «Яснополянский» Иван Васильевич 
удостоен медали ВДНХ СССР.

НА СНИМКЕ: И. В. Манохин на 
своей пасеке.
Фото п. Маслова. (Фотохроника ТАСС).

зуется туризм. В пред
дверии 30-летия Побе
ды над фашистской 
Германией были орга
низованы поездки ве
теранов Великой Оте
чественной войны в 
город-герой Волгоград, 
в Крым.

Интересной была 
прошедшая в выход
ные дни туристическая 
поездка по маршруту 
Ставропольский край— 
Абхазская АССР — 
Краснодарский край.

Мы, экскурсанты, вы
ражаем благодарность 
за эту поездку не 
только нашим руково
дителям, но и турист
скому бюро. Большое 
спасибо шоферам 
В. Ф. Гурину и М. В. 
Репину, экскурсоводам 
М. В. Прядко и Н. И. 
Казину. Право, это 
лучший отдых — пу
тешествие по родной 
стране.

Н. ДЕРЕВЯНЧЕНКО.

Зам. редактора
В. ШЕВКУНЕНКО»

КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП 
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
электросварщики, автоэлектрнки, 

автокрановщики, слесари по ремонту 
оборудования^ бульдозеристы, экска
ваторщики, бетонщики, столяры-ста
ночники, рабочие столярного, лесо
пильного цехов, стропальщики, рабо
чие-грузчики, няни, няни-санитарки 
для работы в детском саду, оператор 
счетных машин. Оплата - труда повре
менная и сдельно-премиальная.

Обращаться в отдел кадров: 
ул. Торговая, КПП.

6—3

КОЧУБЕЕВСКОМУ СМУ-3 
на постоянную работу 

ТРЕБУЕТСЯ ’ 
машинист башенного крана. Опла

та труда повременно-премиальная. 
Обращаться по адресу: с. Кочубе

евское, ул. Торговая, 27, отдел кад
ров. Телефоны: 1-16 или 5-29.

6-3

КОЧУБЕЕВСКОМУ МРСУ
БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ

ТРЕБУЮТСЯ
трактористы, газоэлектросварщик- 

сантехник, штукатуры-маляры, сто
ляры. Оплата сдельно-аккордная.

Обращаться по адресу: с. Кочубе
евское, ул. Вольная (бывшая геоло
горазведка), отдел кадров. Телефон 
2-73, 4-68.

5—2

НЕВИННОМЫССКИЙ ЗАВОД 
«РЕМБЫТТЕХНИКА»

ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ
жителей Кочубеевского района, что 

в универмаге села Кочубеевского ра
ботает

ГРАВЕРНАЯ МАСТЕРСКАЯ, 
где вы можете подписать подарок 

или сувенир, а также производится 
мелкий ремонт ювелирных изделий.

Мастерская работает с 9 до 18 
часов, выходной воскресенье, поне
дельник. Администрация завода при
глашает посетить мастерскую.

3—2

Левобережному спец, отделению 
«Сельхозтехника» 

ТРЕБУЮТСЯ
шоферы и трактористы 1 и 2 клас

са, экскаваторщики. Оплата по 
сдельным расценкам.

Левобережное спец. отделение 
«Сельхозтехника» находится на тер
ритории Кочубеевского объединения 
«Сельхозтехника».

10—9

КОЧУБЕЕВСКИЙ КОМБИНАТ 
КОММУНАЛЬНЫХ 

ПРЕДПРИЯТИИ
И БЛАГОУСТРОЙСТВА 
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 

рабочих по озеленению райцентра. 
Обращаться по адресу: ул. Воль

ная, 1, комбинат коммунальных 
предприятий.

2 — 2 . >

8 ИЮНЯ В 10 ЧАСОВ 
Невинномысский энергетический 

техникум
ПРОВОДИТ ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ 

ДВЕРЕЙ
для выпускников 8 и 10 классов 

школ г. Невинномысска, Курсавского 
и Кочубеевского районов.

Адрес техникума: Невинномысск, 
бульвар Мира, 24.

3 — 3

КОЧУБЕЕВСКОЙ МПМК 
(«МЕЖКОЛХОЗСТРОИ») 

на постоянную работу
ТРЕБУЮТСЯ

штукатуры, каменщики, трактори
сты, автокрановщики, экскаваторщи
ки. Оплата сдельная и аккордно-пре
миальная, выплачивается надбавка 
за разъездной характер работы.

Обращаться: е. Кочубеевское,
М И М К « М ежко лхозстрой », отдел 
кадров. Телефон 4-83.

13—7

КОЧУБЕЕВСКОМУ 
ТРАНСПОРТНОМУ 

ПРЕДПРИЯТИЮ 
«ТРАНССЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу механики, 

шоферы, имеющие опыт работы, ав
тослесари.

Предприятие находится на терри
тории станции технического обслужи
вания автомобилей Кочубеевского 
объединения «Сельхозтехника».

2 — 2

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ 
ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу газоэлектро- 
сварщик, слесарь-монтажник и опыт
ный бульдозерист.

Обращаться по адресу: ул, Омель- 
янюка, 2, отдел кадров. Телефон 
2-33. 3 — 2

КОЧУБЕЕВСКОМУ СМУ-3 
ТРЕСТА «СГАВРСНЮЛЬСГРОИ- 

МОНТАЖ» 
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ КАМЕНЩИКИ 
Оплата труда сдельная. Доставка к 
месту работы автотранспортом СМУ. 

Обращаться по адресу: с. Кочубе
евское, ул. Торговая, 27, отдел кад
ров. Телефоны 1-16 или 5-29. 

6-4

КОЧУБЕЕВСКОЙ ПМК-281 
«СТАВРОПОЛЬСЕЛЬСТРОИ» 

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ 

плотники и каменщики.
Обращаться по адресу: с. Кочубе

евское, ул. Фабричная, 92, отдел 
кадров.

3—1

КОЧУБЕЕВСКОМУ АТП 
ТРЕБУЮТСЯ

инженер по технике безопасности, 
с окладом согласно штатному распи
санию, токари и слесари.

За справками обращаться в отдел 
кадров.

3—3

НАШ АДРЕС: е. Кочубеевское. Ставропольского края, улица имени Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09. зам. редактора — в-38, 
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря а корректора—3-79, отдела писем —2-44, бухгалтерии —4-86, радиовещания — 5-05, типографии — 5-49. 
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